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В ГОРКОМЕ КПСС
На очередном заседании бюро

горкома КПСС обсужден вопрос

2 о руководстве парткомом треста

* « Ленинграде ланец» группами и

постами народного контроля. " С
докладом выступал заместитель

секретаря парткома Н. И. Мень-
шиков.

Отметив положительные мо-

менты в работе народных контро-

леров центральной группы, ре- 

завода, '
бывшей шахты № 1, бюро ука-
зало на ряд существенных недо-

статков. За последнее время парт-

ком не заслушивал руководите-

лей групп народного контроля,

в результате чего они ослабили
оною деятельность. На бывшей
шахте № 2 с начала года груп-
йа народного контроля бездейст-
вовала из-за болезни председате-

ля. Бездействуют народные конт-

ролеры в ПТУ, ремонтно-строи-

тельном участке.

Б работе групп и постов от-

сутствует гласность, связь со 
«Комсомольского про-

жектора». Партком не определил

четких и конкретных задач

группами, и постами по контро-

лю за выполнением мероприятий
по Письму ЦК КПСС, Совета Ми-
нистров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «Об улучшении исполь-

зования резервов производства и

усилении режима экономии в на-

родном хозяйстве».

Бюро горкома обязало партий-
ный комитет треста «Ленинград-
сланец» до 1 августа разработать
план практических мероприятий;
направленных на повышение ак-

тивности народных контролеров.

*    *    *

В ноябре прошлого года на

бюро горкома было принято по-

становление,      направленное    на

улучшение работы партийной ор-

ганизации грузового автотран-

спортного предприятия. Секре-
тарь партийной организации

С. Желязков доложил членам

бюро,' что за это время немало

сделано, по выполнению постанов-

лений. Партийная организация

начала бороться за чистоту своих

рядов, з1а повышение: авторитета.

Исключен из рядов партии за

пьянство В. Захаров.

Однако сделано еще мало.

Партийное бюро недостаточно бо-
рется за повышение личной от-

ветственности каждого коммуни-

ста за состояние дел в своей ор-

ганизацшь Все еще имеет место

либеральное отношение к таким

нарушителям партийной дисцип-

лины, как Н. Филиппов, И. Куз-
нецов, которые своим поведением

позорят звание коммуниста.

Бюро горкома рекомендовало

партийному бюро решительнее
бороться за внедрение ленинских

норм партийной жизни в своей
организации, строго взыскивать
с нарушителей, пополнять ряды

партии за счет передовиков про-

изводства, лучших комсомоль-

цев.
*    *    *

В свете решений июльского

Пленума ЦК КПСС заготовка

кормов, уборка урожая нынеш-
него года в, совхозах района при-

обретают сейчас особенно важное
значение. Решающую роль здесь
должна сыграть партийно-поли-
тическая работа.

Бюро горкома партии заслуша-

ло секретаря партийной органи-

зации совхоза «Аврора» А. Н.
Лисакову о состоянии и эффек-
тивности массово-политической
работы среди трудящихся в пе-

риод заготовки кормов. Установ-

лено, что партийное бюро и его

актив, сосредоточив внимание на

организационной стороне дела, не

подкрепляют ее идеологической
работой, не используют всего

многообразия ее форм и методов,

как важных средств мобилиза-
ции трудящихся на заготовку

кормов в установленные сроки. В
отделениях и бригадах, на рабо-
чих собраниях планы и задания

на период заготовки кормов не

Обсуждались.
Агитколлектив, первичная ор-

ганизация общества: «Знание»
бездействуют, отсутствует ка-

кая-либо работа по разъяснению

среди привлеченных рабочих и

трудящихся совхоза постановле-

ний ЦК КПСС и Совета Минист-
ров СССР «О мерах по обеспече-
нию уборки урожая и заготовок

сельскохозяйственных продуктов

в 1970 году» и июльского Плену-
ма ЦК КПСС «Очередные задачи

партии в. -Области сельского хо-

зяйства».* Главные специалисты

не выступают перед рабочими с
лекциями и докладами. Нагляд-
ная агитация не отражает требо-
ваний сегодняшнего дня, передо-

вики производства, их опыт ра-

боты яе популяризируются в стен-

ной печати, листках- «молниях».

В отделениях нет досок произ-

водственных показателей, а име-

ющиеся на центральной усадьбе
заполняются нерегулярно. Глас-
ность социалистического сорев-

нования, сравнимость результа-

тов, пропаганда лучшего опыта

не стали главной заботой партий-
ной и профсоюзной организаций.
Культурное обслуживание рабо-
чих совхоза со стороны сельских

и городских клубов поставлено

неудовлетворительно.
Указав партийному бюро сов-

хоза на слабое руководство мас-

сово-политической работой среди

трудящихся, бюро горкома обя-'
зало его в ближайшие дни опре-

делить меры по устранению от-

меченных недостатков.

Дадс уре чу XXIV с ъезду КПСС

ТВОРЦЫ УСПЕХА
Коллектив седьмого горного

участка шахты «Ленинградская»
в течение многих месяцев славит-

ся своей высокой добычей топли-

ва. Продолжая ленинскую трудо-

вую вахту, он выдал сверх полу-

годового плана 5.844 тонны

сверхпланового сланца. Этот ус-

пех — результат общего труда

всех добычных бригад, успешно

выполняющих юбилейные социа-

листические обязательства.

— Хорошо трудиться — наш

рабочий долг. Постараемся но-

выми успехами в труде встретить

предстоящий XXIV съезд Ком-
мунистической партии Советско-
го Союза, — единодушно говорят

шахтеры передового горного уча-

стка.

И нужно оказать, что шахтер-

ское слово — крепкое, надежное.

За двадцать дней июля, напри-

мер, на лицевом счету коллекти-

ва седьмого горного участка зна-

чится 2.130 тонн сверхпланового

сланца. Прямо скажем, результат
отличный!

Кто же творцы успеха? Это
горнорабочие добычных бригад
П. В. Потапова, А. Р. Иванова,
Н, Л. Чукова. За полугодие луч-
ших покавателей достигли горно-
рабочие бригады П. В. Потапова.
У них добыто 1.800 тонн сверх-

планового  топлива.

В этой бригаде много передо-
виков юбилейного    соренования. '

Горнорабочие очистного забоя
Н. О. Семенов, В; А. Пухов, Н. И.
Крюков и бригадир П. В. Пота-
пов досрочно выполнили свои
личные пятилетние задания по

добыче сланца и теперь трудят-

ся в счет 1971 года. Близки к вы-

полнению пятилетки горнорабо-
чие Н. И. Игнатьев и И. Н. Ни-
колаев.

Бригада горнорабочих очист-

ного забоя А. Р. Иванова выдала

на-гора сверх полугодового плана

1.500 тонн топлива. Здесь также

абсолютное большинство горнора-

бочих трудится с опережением

графика.

Коллектив участка выявляет-

дополнительные производствен-

ные резервы. Нынче решено, на-

пример, внедрить нарезку двух-

забойных камер. Это новшеств»

позаимствовано у проходчиков

третьей шахты, И результаты в»

замедлили сказаться. Бригада
проходчиков В. И. Макарова да-

ла за две декады июля 315 по-

гонных метров при плановом зада-

нии 305 погонных метров.

Коллектив седьмого горного

участка продолжает добиваться

новых трудовых успехов, гото-

вится досрочно выполнить пяти-

летку и достойно встретить ХХГУ
съезд Коммунистической партии

Советского Союза.
И. КОНОНОВ.

ЧЕЛОВЕК

ТРУДОМ

СЛАВЕН

Коллектив литейного цеха ре-

монтно-механического завода со-

ревнуется за досрочное выполне-

ние праизводственного плана пос-

леднего года пятилетки. Весомый
вклад в это дело вносят литейщи-
ки передовой бригады Н. Д. Иг-
натьева. Свое квартальное задание

они выполняли на 208,4 процен-

та.

В этой бригаде хорошо трудит-

ся литейщик А. Н. Шорин. Он в

оовершеястве овладел «секретами»

литейного дела и строго следит за ,;

качеством литья.

На снимке: А. Н. Шорин.

Фото Ю.  Власова.

МОРМЖ - ЗЛБОТЛ.   гллвшлл

150 ТОНН
ЗА СМЕНУ

В первом отделении совхоза

«Родина» создан кормодобычной 
В него входят трактори-

г&ы, пюферы, комбайнеры, рабо-
чие полеводства. Возглавляет от-

ряд Леонид Бауров. Отряд при-

нял обязательство заготовить не

менее 4.000 тонн силоса.

В ненастные дни. на лугах и у
силосных      сооружений      кипит

ударный груд.     За смену отряд

закладывает в перерасчете на чи- 

силос по 150 тонн массы.

ВМЕСТО ОТДЫХА
В технологической смене А. П.

Наумова газогенераторной   стан-

ции СПК в один из выходных

дней по плану культурно-массо-

вых мероприятий намечалась

поездка на катере по реке Плюс-
ов.

Люди собрались в назначенное

время, во так как выдалась

хорошая погода, тут же было ре-

шено ехать в совхоз «Родина» на

уборку сева.

И вот 19 химиков во главе с

начальником смены на лугах

второго отделения в бригаде Мед-
вежок. За день они высушили

и заготовили около 5 тонн сена.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

СВЕЖИЙ КАРТОФЕЛЬ ДЛЯ ГОРОЖАН
В первом, отделении совхоза «Родина» посажено 20 гектаров ран-

него картофеля. Труженики отделения успешно ведут копку клуб-

ней. Свежий картофель поступает в торговую сеть города. Уже про-

дано его свыше 720 килограммов.

А. АНДРЕЕВ.

ШКОЛА № 12 в основном гото-

ва к новому учебному году.

За оказанную помощь в ремонте

здания мы благодарны родителям,

а также шефам с ремошно-меха-

нического завода и автотранспорт-

ного предприятия. Бригада маля-

ров с завода полностью отремон-

тировала коридоры. Работу вы-

полнила хюрошо. Особенно пюста-

ч рались транспортники. По ини-

циативе  И. Д. Запутряева  заас-

НАПОМИНАЕМ: СКОРО УЧЕБНЫЙ ГОД

ЖДЕМ СТРОИТЕЛЕЙ
фальтирована территория вокруг

школы, сделаны баскетбольная и

волейбольная площадки. Эту ра-

боту выполняла бригада Ю. Т. За-
щитиной.

Но никак не дождемся строите-

лей, по вине которых после ка-

питального ремонта уже второй
год течет крыша. Что по этому

поводу нам может сказать наяаль-

нше ремонтно-строительного уча-

стка С. С. Соколов?

Е.  ГРИШИНА,

и. о. директора школы.

ПОБЕДИ А Я     ПОСТУПЬ
Сообщение ЦСУ СССР

Соревнуясь за достойную
встречу 100-летия со дня рожде-

ния В. И. Ленина и досрочное

выполнение восьмого пятилет-

него плана, трудящиеся нашей
страны добились в первом полу-

годии дальнейших успехов в раз-

витии экономики, науки и куль-

туры и в росте народного благо-
состояния.

План первого полугодия по

объему реализации продукции и

выпуску большинства важнейших
видов изделий перевыполнен.

Прирост промышленного    произ-

водства по сравнению с соответ-
ствующим периодом прошлого

года составил 8,5 процента.
К концу полугодия по новой

системе планирования и экономи-

ческого стимулирования работа-
ло свыше 40 тысяч промышлен-

ных предприятий, удельный вес

которых во воем производстве

промышленной продукции соста-
вил 92 процента.

Производительность труда в

промышленности возросла по

сравнению с соответствующим пе-

риодом прошлого  года на      7,5

процента. За счет повышения

производительности труда полу-

чено 88 процентов всего прироста

продукции.       >

Посевные площади всех сель-

скохозяйственных культур в

стране составили 206,3 миллиона

гектаров. В колхозах и совхозах

возросло поголовье продуктивно-

го скота и птицы.

Введено в эксплуатацию 570
тысяч новых благоустроенных
квартир общей площадью 25 мил-

лионов квадратных метров.

Общая численность населения

Советского Союза на 1 июля 1970
года составила 242,8 миллиона

человек.



ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ партий-
ное собрание — своеобраз-

ный экзамен для коммунистов

парторганизации. На нем обычно
подводятся итоги проделанной за

год работы, вскрываются недо-

статки и упущения, намечаются

планы на будущее. Отчетно-вы-
борное партийное собрание на

шахте вмени С. М. Кирова про-

шло организованно, при актив-

ной явке членов и кандидатов

партии.

Докладчик — секретарь парт-

бюро В. А. Ревенко сделал крат-

кий анализ деятельности партор-

ганизации за отчетный период,

заострил внимание присутство-

вавших на нерешенных вопросах.

Его дополнили выступавшие.

Бросалась в глаза возросшая оза-

боченность коммунистов делами

коллектива.

Люди говорили по большому
счету, о том, что волнует всех,

заглядывали  в будущее.
На первом плаве были, конеч-

но, вопросы производства. Как
отметил докладчик, производст-

венный план и составляющие его

технико-экономические показате-

ли явились главным направле-

нием и исходным рубежом во

всей деятельности партбюро я

парторганизации в целом. Парт-
бюро строило свою работу так,

чтобы любое проводимое меро-

приятие 'Способствовало выпол-

нению производственной програм-

мы,   улучшению  качества   добы-

ваемого сланца. Коммунисты по-

казывают пример в работе, мно-

гие доводят выработку до 130 —

145 процентов и досрочно выпол-

нили пятилетний план.

Ничего не скажешь, хорошо
трудятся бригады горнорабочих
Н. А. Панова, К. М. Бегунова,
В. М. Михайлова, горнопроходче-

ская бригада В. П^ Лупандина.
Как и везде, тон в соревновании

задают   коммунисты В. В.   Анд-

, Что же намерены предпринять

коммунисты, чтобы устранить
вскрытые недостатки? Прежде
всего улучшить внутрипартийную
работу, усилить партийное влия-
ние на все стороны жизни и дея-

тельности коллектива. Как это

мыслится сделать конкретно? По-
жалуй, лучшим ответом на этот

вопрос было выступление члена

КПСС Ю. Л. Малахова.
— Успокоили      прошлогодние

ся их настроением, чаще беседо-
вать по душам. Думается, мно-

гих удалось бы удержать от не-

достойных поступков.

На собрании раздавались голо-

са о том, чтобы администрация,

партбюро и шахтком строже под-

ходили к решению вопроса о

наказании нарушителей дисцип-
лины. В Этом есть необходи-
мость. Потому что за шесть ме-

сяцев на шахте     совершено   45

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ"

ВОСПИТЫВАТЬ И ТРЕБОВАТЬ
реев, Н. Д. Акулов, В. М. Михай-
лов, П. И. Лешкин, И. П. Михай-
лов, Е. С. Савиченко и другие.

Они служат примером не только

в труде, но и в поведении, быту.

Казалось бы, шахта должна

работать успешно. Но, к сожале-

нию, ни докладчик, ни выступав-

шие не могли этого сказать.

Полгода предприятие лихорадит,

ни один из основных показате-

лей, кроме реализации сланца и

вала, не выполнен. Из 9 бригад
горнорабочих только три выпол-

няют задание, из 6 проходческих

— одна. Шахта задолжала

12.519 тонн сланца.

успехи, — сказал он. — Дис-
циплина на участках низкая,

есть прогулы. Когда начинаешь

выяснять, почему человек на-

пился и не вышел на работу,
оказывается, что особых причин

не было. Просто такой шахтер

не чувствует силу коллектива,
уверен, что пожурят немного и

простят.

Вывод напрашивается один:

надо прививать рабочим любовь
к своей профессии, воспитывать

у них гордость за коллектив,

предприятие. Руководители, все

коммунисты должны ближе
стоять к шахтерам, интересовать-

прогулрв с потерей 57 человеко-

дней, в медвытрезвителе побывал
51, осуждено за мелкое ху-^

лигавспво 7 человек. Особую
тревогу вызывает состояние дис-

циплины на 1 и 2-м участках.

В связи с этим необъятное по-

ле деятельности открывается для

всех коммунистов, аштаторов и

политинформаторов. Но беда в

том, что политико-массовая и

воспитательная работа на участ-

ках и в отделах еще не на долж-

ном уровне. Отдельные коммуни-

сты совсем не участвуют в ней,
плохо выполняют партийные по-

ручения, а партбюро мирилось с

этим. На собрании ПМв „

дилея такой пример. Комм-ущГ
сту С. А. Долгову поручено тГ
ководить комиссией по коятвол™

за хозяйственной деятельность*
администрации. Комиссия рабо

тала плохо. Долгов не проявлял

инициативы. А что же партбкто?

Оно только констатировало факт
но дальше   этого  не  пошло.

Ответственность коммуниста в

наши дни очень высокая. Он

должен все видеть, все замечать

воздействовать на беспартийных'
К сожалению, этого о многих т

скажешь. Плохо работает това

рищ, опаздывает, совершает про!
гулы, а некоторых коммунистов

это будто не касается. Они очи-*

тают неудобным вмешиваться в

такие дела. Надо стремиться
чтобы хорошо трудились все. Но

без кропотливой индивидуальной
работы с людьми этого не до-

стичь.

На собрании выступили пер-

вый секретарь ГК КПСС Г. В.

Лазинин и управляющий трестом

«Ленинградсланец»   А.   А.   Кал-

нин.

Отчетно-выборное собрание вы-

работало и приняло решение, в

котором намечены меры и пути

устранения недостатков.

Избран новый состав партбюро.

Н. ГАВРИЛЕНКО.

г-

жл сельских:

строАклж

ВОДОПРОВОД
В ДЕРЕВНЕ

На центральной усадьбе
совхоза «Родина» ежеднев-

но можно видеть трубоук-
ладчиков специализирован-

ной передвижной механизи-

рованной колонны № 68.
Бригада Якова Алексеева
трудится в Выскатке не пер-

вый месяц. Трубоукладчики
закончили здесь монтаж

водопроводной сети. В на-

стоящее время они прокла-

дывают канализацию. Яков
Алексеев и его товарищи по

бригаде Виктор Поздняков,
Александра         Селюнцева,
Светлана Голикова и другие

ежедневно перевыполняют
задания.

В совхозных домах созда-

ются бытовые удобства.    И I
делается это, прежде всего,

руками строителей.

В. ПЕТРОВ.

АСФАЛЬТ
НА ПЛОЩАДИ

На строительной площадке

в Новоселье трудится брига-
да асфальтировщиков Ли-
дии Кириченко специализи-

рованной передвижной меха-

низированной колонны № 68.
Перед ней поставлена зада-

ча: в июле заасфальтировать
площадь, прилегающую к

стройке.

Асфальтировщики         Зи-

наида Савицкая, Татьяна

Виноградова, Анна Яковле-

ва и другие ежедневно пере-

выполняют нормы выработ-

ки не менее^ем на 10 про-

центов.
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Ф   О   Т    О    О    Б    В   И    Н    Е    Н    И   Е
Фотообъектив нашего коррес-

пондента Юрия Власова запечат-

лел на снимках неприглядную

картину захламлённости терри-

тории некоторых предприятий
нашего города. Дорогостоящий
материал гниет и ржавеет лод

открытым небом. «Этот вопи-

ющий факт не должен остаться

без внимания», — пишет нам ра-

бочий шахты «Ленинградская»
В. Носков. «Я живу в поселке

270 двадцать три года, но тако-

го безобразия не видел, — про-

должает он, — механические

мастерские 31 треста, складские

помещения СУОР-259 превра-

щены в настоящую свалку. Весь-
ма иронически выглядит четко

обозначенное место для хране-

ния металлолома, где вместо не-

го гниет порожняя тара.

«Там лужа из отработанных
масел, — пишет далее т. Носков,
— там куча стекла и металличе-

ских стружек, там гниющая ку-

ча тряпья и промасленных спе-

цовок. Куда ни глянешь— всюду

бесхозяйственность. Захламлен-
ность территории ведет к сниже-

нию противопожарной готовности

цехов, она способствует распро-

странению зловония по поселку.

С этим мириться нельзя. От име-

ни жителей поселка 270 я наста-

иваю, чтобы в кратчайший срок

был наведен порядок на терри-

тории механических мастерских

и склада СУОР-259».
Л.  ОСКАР.

На снимках: так выглядит

территория склада СУОР-259
(справа) и механических мастер-

ских треста № 31 (слева и

внизу).

ГОРОЖАНЕ ИДУТ НА ЛЕКЦИИ
Выходных теперь два дня в

неделю. Можно съездить на эк-

скурсию, ловить рыбу, собирать
грибы — словом, каждый зани-

мается тем, что его больше увле-

кает. Многие жители нашего го-

рода в воскресенье идут во Дво-
рец культуры СПК «Сланцы»,
чтобы послушать лекцию о меж-

дународном положении.

Учитывая запрюсы трудящихся.

работники Дворца организовали^
лекторий «Новоста международ-

ной жизни». Лекторий работает
второй год. В малом зале перед

гражданами города выступают

члены общества «Знания». Содер-
жательные лекции по вопросам

международнюго положения чита-

ют Н. Д. Симченкюв, М. В. Ефи-
мов, Г. М. Михайлов, В. Д. Нику-
лин.

ВКЛАД РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ %
У вяода в управление цемент-

ного завода висит доска рациона-

лизаторов и изобретателей. Около
нее часто останавливаются рабо-
чие, знакомятся с помещенными

на ней материалами. А они пред-

ставляют большой интерес. Из
диаграмм можно узнать, что в

' прошлюм году, например, 106 ра-

ционализаторов подали 112 пред-

люжекий, 86 из них внедрены в

производство и принесли эконо-

мическую пользу заводу 680.000

рублей.

Творчески работают новаторы

и в этом году. Они подали уже

67 предложений, от внедрения

кот рых получен экономический

эффект в 37.700 рублей. Людей

с пытливой мыслью здесь много.

Портреты лучших из них поме-

щены на доске. Это — мастер це-

ха импржьяо-измерительных

приборов Петр Егорович Жуков,
слесарь по ремонгу автотранспор-

та в карьере Виталий Ивановичей)
Ильин.                                             ^

Начальник цеха аспирация

Н! - Ф; Неженцев и мастер В. Т.
Васильев предложили вывести в

резерв один из рукавных фильт-

ров пластинчатых транспортеров

АШП. Это позволило сэкономить

электроэнергию, дорогостоящий
материал лавсан, из мотороло сде-

лан рукав. Экономический эффект

составил 5.683 рубля.
П.  АРТЕМЬЕВ,

наш обществ, корр.
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ТТЛ СЕССИЯХ СЕЛЪСКИХ СОВЕТОВ

РАБОТУ КЛУБОВ
О работе клубов и библиотек,

пасположеиных на территории

сельсовета, о мерах, необходимых
лля улучшения их деятельности,
шел разговор на сессии Ново-
сельского сельского Совета. С до-
кладом по этому вопросу высту-
пила председатель исполкома
сельсовета Р. А- Веселова. Содок-
лад сделала председатель куль-
турно-бытовой комиссии 3. П. Го-
настарева. Три клуба и две биб-
лиотеки обслуживают жителей
сельсовета. Но их деятельность,
как отметили докладчики, дае от-
вечает требованиям, предъявляе-
мым к очагам культуры. В клу-
бах отсутствует наглядная аги-
тация, нет планов работы, нет
пеленаправленности в деятель-

ности. А отсюда и исходит
то, что главными мероприя-
тиями, проводимыми в клубах,
являются демонстрация кино-
фильмов и танцы. Крайне редко
читаются лекции, не проводятся
вечера отдыха, не работают
кружки художественной самодея-

тельности.
Выступившие на сессии депу-

таты проявили заинтересован-
ность в улучшении работы сель-

ских клубов.
Секретарь партбюро совхоза

«Аврора» депутат А. Н. Лисако-
ва сказала о том, что сельские
работники культуры плохо под-
держивают связь с совхозом и
поэтому они не знают запросов и

потребностей тружеников села.

А. Н. Лисакову поддержал пред-

седатель рабочкома совхоза депу-

тат Н. Е. Сизов:
—   Работникам клубов и биб-

лиотек надо  чаще    бывать      на
фермах и в бригадах, проводить .

беседы и читки газет.

Шофер совхоза депутат Н. Г.
Герасенков в своем выступлении
остановился на организации от-

^ дЬ1ха детей. Родители сейчас в
страдную пору с утра до поздне-
го вечера находятся на полях. И
дети их практически предостав-

лены сами себе. Если бы в клу-
бах и библиотеках действовали
какие-нибудь кружки, проводи-

лись мероприятия для детей, то и

родители были бы спокойней.
—  Старших школьников, —

сказал шофер совхоза депутат

Н. А. Письменков, — неплохо бы
объединить в отряды. Пусть хо-

дят в походы, занимаются по-

лезным делом, привыкают к тру-

ду-
На сессии было принято реше-

ние, направленное на улучшение
работы местных очагов культу-
ры. Депутаты обязали заведую-
щих Рудненоким, Новосельским
и Шавковским клубами И. Г.
Войкову, Н. В. Шнейван и Н. И.
Гонастарева проводить работу
в клубах вместе с совхозными

общественными организациями.

Каждую пятидневку в период

полевых работ отражать ход

их выполнения, выпуская «мол-

нии», «Листки трудовой славы»,

«Колючки» и т. д.

В решении сессии предусмотре-

ны организация клубов по инте-
ресам для школьников, введение

торжественных обрядов: регист-

рации новорожденных и новобра-
чных, чествование передовиков

производства и другие мероприя-

тия.

ПОД КОНТРОЛЕМ—
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Вопрос о ходе выполнения со-

циалистических         обязательств
Отаропольскцм сельским Советом
и первым, вторым и третьим от-

делениями совхоза «Старополь-
ский» стоял в повестке дня сес-
сии Старопольского сельского Со-
вета. С сообщениями выступили

председатель исполкома сельсове-
та А. С. Гаарилова и управляю-
щий первым отделением совхоза

А. Н. Потапов.

Депутаты отметили, что за ис-
текший год проделана немалая
работа по выполнению социали-
стическцх обязательств и наказов

избирателей. Однако сельский
Совет часто упускает из виду
производственные дела совхоза,
не всегда активно опособствует
укреплению производства. В сов-
хозе в этом году резко снизились
надои молока. Не все благопо-
лучно обстоит и на покосных
угодьях. В день, когда проходи-
ла сессия, на 80 гектарах лугов
лежала скошенная, ноне убран-
ная трава.

Депутаты приняли решение, в
котором предусмотрен ряд меро-
приятий, направленных на устра-
нение недостатков.

ВИКТОР НИКАНДРОВ

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ ТРУДЯЩИХСЯ

НА  БЕРЕГУ  НАРВЫ
База отдыха цементников рас-

положена в живописном месте на

берегу реки Нарвы. Сосновый
бор с редкими карельскими и рус-

скими березами, чистый воздух,

насыщенный запахом трав и цве-

тов,— все располагает к отдыху.

Среди зелени— простой в испол-

нении, с большими окнами и бал-
коном двухэтажный павильон, ок-

рашенный в светло-желтый цвет.

На небольшом расстоянии от него

палаточный городок с ' синими,

желтыми и голубыми палатками.

Приезжающих приветливо встре-

чают работники базы супруги Ку-
желевы, распределяют по комна-

там, которые расположены на

первом и втором этажах и рас-

считаны на отдых семьи от 2 до

5 человек. Они очень уютные,

светлые, со вкусом отделанные, с

электрическим освещением и со-

временной мебелью. Хороши ком-

наты отдыха. В них полумягкая

мебель, уголки для чтения газет

и журналов, настольные игры. А
внизу есть камин, около которого

так приятно посидеть, особенно в

дождливую погоду.

Для отдыхающих имеются сто-

ловая и кухня, оборудованная га-

зовыми плитами, холодильниками,

кухонная и столовая посуда. Име-
ются котелки и все приспособле-
ния к ним для приготовления ухи

на свежем воздухе. Для тех, кто

отдыхает в палаточном городке,

оборудована летняя кухня.

На базе отдыха все сделано для

того, чтобы каждый мог выбрать
занятие на свой вкус. Имеются
моторные и весельные лодки, спор-

тивные площадки, спортивный
инвентарь.

Строительство на б^зе продол-

жается. Отроится кафе-магазин,

будет построена русская баня. И
все это предоставляется трудя-

щимся завода совершенно бес-
платно.

База отдыха построена хозяй-
ственным способом самими работ-
никами завода. Здесь все сделано

для полноценного хорошего отды-

ха. Прадуомотрена даже такая, ка-

залось бы, мелочь, как жидкость

для борьбы с комарами, которые

способны испортить прекрасное

настроение.

Здесь нет обслуживающего пер-

сонала, и сами отдыхающие долж-

ны поддерживать во всех помеще-

ниях чистоту и порядок. Большин-
ство из них так и делает. А неко-

торые своим посильным трудом

стараются помочь ускорить строи-

тельство. Так, в прошлые выход-

ные дни мужчины копали тран-

шею под электрический кабель, а

женщины заготовляли веники.

Администрация, партийная и

профсоюзная организации цемент-

ного завода сделали большое дело,

построив -для трудящихся пре-

красную базу овдыха.

И. КУЗНЕЦОВ,

мастер карьера цементного

завода.

ГЕРОИ
осьминского подполья

Документальный    очерк

Ъ

В Ленинграде проходил 1У Все-
союзный слет пионеров. У мемо-

риала «Цветок жизни» состоялся

митинг солидарности.

Фотохроника ЛенТАСС

Ленинградская область. Тысячи ленинградцев и гостей из других

городов страны приезжают отщыхать на Карельский перешеек.

Ньщешнее лето выдалось жаркое и на пляжах многолюдно.

Фото'М. Блохина.                                          Фотохроника ЛенТАСС

(Начало в №№ 134,
135, 137 — 140, 143).

ВОЗНИКНОВЕНИЕ
ОБЩЕРАЙОННОГО

ЦЕНТРА

В течение первой военной зи-

мы Осьминский отряд и его от-
дельные группы неоднократно

подвергались нападению со сто-

роны карателей. В неравных

схватках погибли командир отря-

да А. Я. Цветков, комиссар Д. В.
Филиппов, командир группы

И. А. Гурьев, секретарь райис-
полкома Е. И. Машанина и мно-

гие другие. Но часть партизан,

разбившись на еще более мелкие

группы — по 2 — 3 — 4 человека,

с помощью подпольщиков про-

держалась до чернотропа.

«Весной 1942 года, в мае, —

говорится в отчете командования

Осьминского отряда Ленинград-
скому обкому КПСС, — в одно

место собрались семь человек:

Скурдинокий, Ковалев, Алексе-
ев, Булочкин, Моисеенко, Серге-
ев, Орешонок. Из этих товари-

щей и была 17 мая организована

самостоятельно        действующая
группа. Командиром группы был
избран тов. Ковалев,, комиссаром

— Скурдинский».
Когда группа начала действо-

вать, к ней в разное время и в

разных местах района присоеди-

нились А. П. Менско (начальник
угрозыска районного отделения

милиции), Е. Г. Рогачев (работав-
ший до Калабанова первым сек-

ретарем Осьминского РК КПСС,
а перед войной — парторгом об-
кома КПСС в Кингисеппском
леспромхозе, затем в октябре
1941 года был направлен в Ось-
минский район в качестве пред-

ставителя обкома партии), П. П.
Пуган (прокурор района),- В. В.
Благовестов (начальник райзаг-
са) и другие.                   •

Восстановленный отряд нужно

было укрепить организационно,

сплотить морально, поднять в

нем дисциплину.

Было решено выявить и взять

на учет все имеющиеся в районе
подпольные и патриотические

группы, а там, где их нет, соз-
дать их с таким расчетом,

чтобы в каждом сельсовете име-

лась своя группа, и возглавить

руководство подпольем. Этот
партизанский отряд стал вы-

полнять роль подпольного рай-
кома партии. Он и определил

неотложные задачи Осьминского
подполья.

В течение лета 1942 года под-
польная сеть района возросла до

18 групп. Все они, являясь как
бы, скрытыми филиалами парти-

занского отряда в деревнях, под-

держивали тесный контакт с от-

рядом И выполняли задания его

командования. Осенью, когда

партизаны развернули подготов-

ку к зиме, перед подпольем была
выдвинута еще одна задача —

помочь отряду создать продо-

вольственные базы и обеспечить
его теплой одеждой и обувью.

Централизовав        руководство

подпольем, командование отряда
сумело соединить усилия парти-

зан и подпольщиков. В результа-

те удалось расширить    диверси-

онную и  политическую деятель-

ность против оккупантов. В лет-

ние месяцы    были разгромлены

открытые захватчиками на тер-

ритории района маслозаводы, ле-

сопильные и смолокуренные це-

хи, сожжены и разрушены десят-

ки мостов и сёнопунктов, систе-

матически   нарушалась телефон-
ная связь,    саботировались заго-

товки продовольствия и фуража.
Был захвачен в деревне Жилйно
и расстрелян представитель рай-
онной комендатуры по организа-

ции рыбной ловли Богданов. Не
ушли от народной мести органи-

заторы и первые добровольцы по-

лицейских отрядов,  изменники и

предатели,  обагрившие свои ру-

ки кровью советских  патриотов.

Все это развязало инициативу

подпольщиков. Они стали смелее

создавать деревенские вооружен-

ные дружины и нападать на нем-

цев и их прихвостней, активнее
распрострацять листовки и газе-
ты, направлять продовольствен-

ные обозы йе в райцентр, где
стоял сильный гарнизон врага, а

в лес — к партизанам.

Вот как это делалось. Старо-
ста деревви Говорове М. Кузне-
цов, выполняя указание районно-
го сельхозкоменданта Ганса Раа-
та, собрал несколько десятков пу-
дов муки, масла, творога, мяса,

меда, сметаны, несколько корзин

яиц и направил обоз в Осьмицо.
Маршрут обоза предварцтельцо

был согласован с партизанским

отрядом. Там, где лес подходил
близко к дороге, на обоз «напа-

ли» партизаны. С помощью ездо-

вых они перетащили продукты
в лес, а старосте Кузнецову вы-

дали расписку такого содержа-

ния:

«Коменданту Осьминского рай-
она. Для нужд партизанского от-

ряда изъято... (дальше следовали
цифры, свидетельствующие о

том, чего и сколько изъято). Тре-
буем эти продукты зачесть жи-

телям деревни Говорове, как
сданные своим «освободителям»,
от грабежа которых мы их в ско-

ром времени освободим.
Командир группы партизан

Пугач».
После ряда подобных «вале-

тов» гитлеровцы вынуждены бы-
ли постоянно держать на терри-

тории района 12 карательных

отрядов, отвлекая от фронта сот-

ни солдат. Но и это не спасло их

от страха, который наводили на

них партизаны и подпольщики.

Тогда главный каратель, извест-

ный под именем Августа Карло-
вича, разослал через старост

письмо на имя комиссара Ось-
минского отряда Скурдинского и
приказал при случае вручить

его адресату. Вот как выглядело

это письмо.

«Господину Скурдинскому, в

самровские леса.

Прошу вашего сообщения, ко-

гда и где могу с вами встретить-

ся. Ваша борьба бесцельна. До-
вольно обижать крестьян. Если
хотите сохранить свою жизнь,

сдавайтесь к нам."** 1
Август Карлович, офицер ка-

рательного отряда, который гово-

рит по-русски».

Это письмо Скурдинскому вру-

чил староста деревни Кошелеви-
чи Ильин. С ним же был отправ-

лен ответ, в котором говорилось,

что «банды гитлеровских пол-

чищ, как бывало во времена

Александра Невского, будут сме-

тены с Русской земли».

Ответ был явно непочтитель-

ным, и гитлеровцы пустились

вымещать свою злобу на мирном

населении.

Зимой 1942 —1948 годов фаши-
сты рассчитывали на спад пар-

тизанской борьбы. Комендант
Осьминского района Рудегель
снова мечтал поставить на след

партизан свои карательные отря-

ды. Но его гонцы возвращались

с печальной вестью: «Партизан
обнаружить не могли! ». А тем

временем взлетел в воздух Саб-
ский мост.

— Как же так? — удивлялся

Рудегель. -г- Чьих же рук это де-

ло?
Он, конечно, и не предполагал,

что партизан поддерживают те,

кто живет в деревне и даже слу-

жит в полиции. Разве мог огол-

телый фашист, замучивший бо-
лее 250 жителей Осьминского
района, понять русскую натуру,

которой свойственно активнее со-

противляться тогда, когда ее

больше притесняют?

(Продолжение следует)
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Водохранилище строящейся на р еК р

Или Капчагайской ГЭС разлилось среди

сыпучих песков южного Прибалхашья
Уровень водоема достиг 12-метровой от-

метки. В нем накоплено семьсот мил-

лионов кубометров воды., Капчагайский
узел, в комплекс которого входят на-

мывная плотина, водохранилище и гид-

ростанция мощностью свыше 400 тысяч

киловатт, преобразит обширный район

между озером Балхаш и северными от-

рогами Тянь-Шаня. На месте песков

раскинутся фруктовые сады, виноград-
ники, огороды. А турбины ГЭС уже в

конце года дадут дешевую электроэпер-
гию.

НА СНИМКЕ: панорама плотины.

Фото К. Мустафина.

Фотохроника ТАСС

БУТЫЛКА ВОДЕЙ... ЗА СШ ГОСУДАРСТВА
Евгения Алексеевна работала

заместителем директора ло хо-
зяйственной части школы № 8.
Эту женщину в городе знали мно-

гие в не могли предположить,

что она в течевие трех лет систе-
матически присваивала государ-

ственные и общественные сред-

ства.

Никитина обзавелась книжкой
магазинных счетов и каучуко-

вым штампом «оплачено». При
наличии такого примитивного

снаряжения она фабриковала
счета на любые товары, которы-
ми у нас торгуют в розницу. В
1967 году школа приобрела лы-

жи. В 1969 году они еще были
целехоньки, однако Никитина
списала их, после чего выписала

на них счет, оформила «приобре-
тение», а деньги положила в кар-

ман. По договору на ремонт

школьного радиоузла были по-

лучены динамики, цена которых

вошла в общую стоимость ремон-

та. На уроках труда учащиеся

сделали к этим динамикам кор-

пуса, и вот уже Никитина вновь

оформляет их «приобретение» че-

рез магазин, и снова деньги ак-

куратно ложатся в ее карман.

Производился ремонт школы.

Шефствующее грузовое автотрая-

спортное предприятие выделило

школе на эти цели специальные

средства. На оплату того же са-

мого ремонта Евгения Алексеев-
на собрала деньги у родителей.
И присвоила.

Прикарманила она и добрую
половину денег, выделенных ше-

фами на проведение школьной
новогодней елки.

Оплачивая ремонт школы, Ни-
китина увеличивала объем рабо-
ты и расчет за приписки произво-

дила... сама с собой. По ее указа-

ниям школьники расписывались

в фиктивных платежных ведо-

мостях; этим Никитина превра-

щала детей в невольных соуча-

стников своих махинаций.

Особенно возмутительно выгля-

дят операции Евгении Алексеев-
ны со средствами фонда помощи

учащимся. Никитина предлагала

родителям учеников подавать за-

явления на безвозмездную выда-

чу детям обуви и одежды. Полу-
чив такие заявления, Никитина
изготовляла фальшивый прото-

кол заседания комиссии. Дирек-
тор школы утверждал протокол,

помощь оказывалась... опять-таки

самой Никитиной. Родителям же,

подававшим заявления, Евгения
Алексеевна сообщала, что сред-
ства фонда помощи уже исчерпа-

ны. Присвоено . ею было всего

более 300 рублей.

Народный суд лишил аферист-
ку возможности продолжать

свою преступную деятельность.

Директор школы т. Степанов за

отсутствие контроля снят с за-

нимаемой должности...

*     *    #

Илья Иванович Мужиков ра-

ботал грузчиком-экспедитором

участка «Сантехмонтаж». Поль-
зуясь положением, он продал

свыше 10 тонн кокса, чугунную

ванну и газовые баллоны. Он со-

вершал эти операции системати-

чески и нанес государству ущерб
на сумму, превышающую триста

рублей. Илья Иванович продал

эти государственные ценности за

треть- цены — нашлись недобро-
совестные люди, готовые приоб-
ретать заведомо краденое. Воз-
буждено уголовное дело...

*     *    *

Тракторист совхоза «Старополь-
ский» Генис в мае текущего года

получал на складе шестого отде-

ления для посева семена клеве-

ра. Похитил 13 килограммов и

продал за 3 рубля. Семена клеве-

ра ^остродефицитный товар, и ес-

ли один килограмм стоит 16 руб-
лей и стоимость похищенного со-

ставляет 196 рублей, то этой сум-

мой нельзя оценить причинен-

ный совхозу ущерб, так как при-

обрели семена с большим трудом

в других республиках. Возбужде-
но уголовное дело.

Рабочий фермы совхоза «Ста-
ропольский» Бажанов имел лич-

но ему принадлежащий домаш-

ний скот. Он получал фураж для

совхозного стада. Дважды задер-

живался, когда носил казенный
корм своей корове... Ныне уволен

с работы.
*     *   ч *

Рабочие совхоза «Старополь-
ский» Иванов и Крайнев прода-

ли мешок пшеницы весом 60 ки-

лограммов гражданке Петровой
за 3 рубля. Такая продажа стала

возможной в результате того, что

кладовщик Федорова отдала

Иванову и Крайневу ключ от

склада, а сама ушла на скотный
двор, не являвшийся ее рабочим
местом.

Рабочий совхоза «Осьминский»
Иван Иванович Дроворуб, в про-'
шлом дважды судимый за кра-

жи, похитил 100 килограммов

комбикормов и продал их за 3
рубля. До того бывал неодно-

кратно замечен в нечестном от-

ношении к социалистической
собственности. Возбуждено уго-

ловное дело.

*     *    *

Что же послужило причиной
того, что Никитина, Мужиков,
Генис, Иванов, Крайнев и Дрово-
руб совершали мошенничество,

подлоги, присвоения государст-

венных ценностей и продавали

их ' за бесценок?
Они вечно ощущали в горле

предательскую сухость, которую

можно было ликвидировать толь-

ко очередной бутылкой водки...

В. КОРОНКЕВИЧ,
старший инспектор ОБХСС
отдела внутренних дел,

Н. ДУБРОВИН,
наш обществ, корр.

сдгодт т сиорт > слгодт

НЕ СТАРЕЮТ ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ
Дело не в счете, а в том, что

в прошлом хорошие спортсмены

не покидают футбольное поле,

хотя им всем за 35 лет, а про-

должают жить в спорте. В про-

шедшее воскресенье гостями

наших футболистов была коман-

да ветеранов завода «Друж-

ная Горка». Капитан хозяев поля

Ю. Макаров вручил гостям памят-

ный вымпел, а сын известного в

прошлом футболиста шахты № 1

Я. Максимова — шахтерскую

каску и цветы. Игра прошла при

преимуществе1 хозяев поля и за-

кончилась сю счетом 8:1. Луч-

шими бомбардирами оказались

В. Гаврилов, Н. Махкугин, К. Кор-

неев.

'   Л. ОСКАР,

ваш обществ, корр.

ПОБЕДИТЕЛЬ ПЕРВОГО КРУГА     
За тур до окончания первого

круга розыгрыша пе^рвенства го-

рода по футболу, взрослая коман-

да (ШЕ «Сланцы», набрав 13 оч-

ков из 14 возможных, обеспечила

себе победу. Химики в последней

встрече добились ничьей — 0:0

с кирювчанами, и с хорошим со-

отношением мячей продолжают

лидировать.

Тур дал следующие  результа-

ВОЛЕЙБОЛ
Началось первенство города

1970 года, в котором участвуют

шесть команд. Игры проходят на

стадионе «Шахтер». Волейболис-
ты совхоза «Родина» принимали

у сегбя в Выскадае кманду реге-

нератной) завода и прюиграли со

счетом 0:2.

ты: юные футболисты «Химика»

нанесли . пораженшое комбинату

«Стройдеталь» сю счетом 2:1, за-

тем команда шахты «Ленинград-

ская» переиграла автомюбилиотов

со счетом 4:1. По неизвестным

причинам не явилась на игру

команда ПТУ, и ей засчитано пора-

жение. Итак, на первом месте хи-

мики ОНК «Сланцы». Далее идут 1\

две шахтерские команды — шах-

ты имени С. М. Кирова имеет 12

очкюв и на очко от нее отстает

команда шахты «Ленинградская».

В последнем туре наибольший

интерес представляет встреча

этих двух шахтерских команд.

Ю. МАКАРОВ.

Редактор      

В. С. МЕЛЬНИКОВ.

РАДИО           ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПЕРЕДАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 25 ИЮЛЯ

8.25 — «Хорошее настроение».

Концерт. 8.45 — Взрослым о де-

тях. «Воспитание в коллективе».

9.00 — По страницам централь-

ных газет. 9.15 — «Здравствуй,
товарищ!» 10.05 — Радио — ма-

лышам.      10.20 — Выступление

министра торговли СССР А. И.
Струева. 11.00 — «Ленинский
альманах». 11.20 — «На празд-

нике песни Советской Литвы».
14.50 — Физкультуру — в мас-

сы. 18.00 — «На дальнем погра-

ничье». Радиожурнал. 18.30 —

На Кубок СССР по футболу. По-
луфинал. «Динамо» (М) — «Ди-
намо» (К). 19.20 —■ «По законам
дружбы и солидарности». Беседа.
20.30 — На Кубок СССР по фут-
болу. Полуфинал. «Динамо» (Тб)
— «Нефтчи» (Баку). Трансляция
из ■ Тбилиси. 20.45 — Междуна-
родный дневник. 21.00 — Произ-
ведения И. Дунаевского.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СУББОТА, 25 ИЮЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Гимнастика для всех».

9.30 — Новости. 9.45 — Для де-

тей: «Тимкины приключения»,

«День четвертый». 10.00 — Все-
российский конкурс военных ор-

кестров. Выступает духовой ор-

кестр Академии им. Жуковского.
10.45 — Программа Краснояр-
ской  студии   телевидения.   12.15
—   Всероссийский конкурс духо-

вых оркестров. Выступает духо-

вой оркестр Академии им. Фрун-
зе. 13.00 — «Здоровье». 13.30 —

Концерт солистов балета Перм-
ского театра оперы и балета им.

П. И. Чайковского. 15.00 —Цвет-
ное телевидение. «В мире жи-

вотных». 16.00 — «Летопись по-

лувека» : «Год 1944-й». 17.00 —

Цветное телевидение. Кубок СССР
по футболу:   «Динамо»  (Москва)
—   «Динамо» (Киев). 18.45 —

Цветное телевидение. «Сказочные
фонтаны». 19.25 — Киножурнал.
19.35 — «Ставка больше, чем

жизнь».   Польский  художествен-

ный фильм, IX серия. 20.30 —

«Время». 21.00 — «Музыкальный
киоск». 21.30 — «Терем-тере-
мок». Сказка для взрослых. 22.25
— Новости. 22.30 — Заключи-
тельный концерт лауреатов меж-

дународного балетного конкурса

в Варне. 00.00 — 00.05 — Про-
грамма передач.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 июля

— «Джура Саркор». Начало в

17,^19, 21 час. 24 июля — «Деви-
чий заговор*. Начала в 17, 19,
21 час.

"дом КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23—24 июля — «Колонна». (Две
серии в один сеанс). Начало в

18,   21   час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23—24
июля — «Анапама». (Две серии

в один сеанс). Начало в 12, -15,
18,   21   час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 июля —

« Мазан даранский тигр». Начало
в 17< 19, 21 час. Для Детей.
«Фантазеры». Начало в 15 часов.

Комбинату „Стройдеталь'*

Т РЕВУ Ю Т С Я
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
СТОЛЯРЫ И УЧЕНИКИ СТОЛЯРОВ,
СЛЕСАРИ-НАЛАДЧИКИ       ДЕРЕВООБРАБАТЫ-

ВАЮЩИХ СТАНКОВ,
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ОБОРУДОВАНИЯ,
ЭЛЕКТРИКИ,
ТРАКТ О Р ИСТ,
АРМАТУРЩИКИ    И    УЧЕНИКИ   АРМАТУРЩИ-

КОВ,
Кочегары
формовщики железобетонных     изде-

лий и сланцезольных ячеистых бетонов.
Обращаться в отдел кадров.

Коллектив станции «Скорой помощи» выражает глубокое со-

болезнование Глубкину Григорию Ивановичу по поводу кончины

его жены

ГЛУБКИНОЙ Марии Васильевны.
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